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28ª SESSÃO 
19.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 28/2021 – Aos quatorze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um 
(14/06/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Oitava Sessão e Décima Nona Sessão 
Ordinária com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Odair Jose Bovo. 
Sob a Presidência do Vereador Danilo Augusto Branco, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Lucas 21, vers. 1-4), realizado pelo vereador Andre Faian Delfino. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 27/2021 – foi colocada em 
discussão e votação, aprovada por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 010/2021. Autoria 
Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade de 
supermercados no âmbito do município de Lidianópolis de possuírem carrinhos de compra 
adaptados para Crianças e Adultos, com deficiência ou mobilidade reduzida; PROJETO DE LEI 
N.º 1.085/2021. Autoria do Poder Executivo SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar 
a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis  para o 
exercício de 2021 e da outras providencias; REQUERIMENTO n.º 007/2021 – CML.  Autoria: 
VÁRIOS VEREADORES. REQUER, ouvido plenário, que seja concedido Moção de Aplausos 
ao SR. JOSE CAVALCANTE SANTOS (Popular DEZINHO), pelos serviços relevantes à 
PROTEÇÃO E RECUPERAÇÃO DE NASCENTES no Município de Lidianópolis-Pr; 
REQUERIMENTO – Autoria Presidente da Radio Lidianópolis FM.  Solicitando do Poder 
Legislativo  Reconhecimento e Titulo de Utilidade Pública; Oficio n.168/2021 – Autoria Poder 
Executivo.  Resposta a Indicações n. 90 e 91/2021 e Requerimento n. 006/2021; INDICAÇÃO 
N.º 93/2021 – Autoria Vereador Ademir Ap. Cândido. SUMULA: Que seja disponibilizado Teste 
Rápido, para triagem do Covid19, tipo SWAB NASAL, a pessoas com suspeita de 
contaminação ou que tiveram contato com pessoas contaminadas; INDICAÇÃO N.º 94/2021 – 
Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao chefe do Poder Executivo Municipal 
que faça o cascalhamento no carreador do Sr. João Batista da Silva, na agua da Barra Preta, 
nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 95/2021 – Autoria Vereador Claudeir Gordiano. 
SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que através da secretaria de obras, a realização de 
Recape Asfáltico na rua Santa Catarina, defronte ao Supermercado PAVAN e SICREDI, nesta 
municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO PINHEIRO 
DA SILVA, boa noite ao povo que assiste nós pelo Facebook, boa noite nossos amigos 
vereadores, eu também quero falar sobre a estrada do João, a gente está vendo que na 
verdade está muito complicado, tem que arrumar mesmo, daí quero ver sobre o Monte Alto, ali 
que faz parte, tem vários pedidos ali do Monte Alto, ontem nós conversamos com um amigo 
nosso, a Rosa, faz hora que nós está namorando aquelas máquinas lá para fazer reparos no 
Monte Alto, até onde eu sei, mais ou menos que vai pegar ali do Antônio Camargo e vai sair 
aqui no gato fazendo tudo lá, o serviço, só que a gente sabe que ali está muito complicado, 
demais se pudesse ir até receber o pedido e fazer de emediato a do Joãozinho, seria muito 
bom, porque tem que fazer, ver o carreador dele, é quase os piores  do Claudinho, do sítio 
também, que tem que fazer, só que eu também vi o carregador, só que o do Joãozinho está 
sendo o pior, isso Prefeito dá um pulo e atender ele e depois voltar a fazer seria muito bom 
,muito bem colocado, boa noite; CLAUDEIR GORDIANO, boa noite a todos e a todas, boa 
noite aos companheiros que nos acompanham aí pelas redes sociais, pelo Facebook. Em 
relação a indicação feita por mim, essa casa, a n. 094 da qual nosso companheiro Pinheiro 
também fez as suas considerações, é a propriedade do João Francisco da Silva, pai do Bruno 
que trabalha no Sicredi, eu fiz uma visita para ele vir a ver na prática o sofrimento que está 
para ele escoar a produção, a colheita de maracujá, eles estão empenhados em começar no 
projeto de produção de leite lá, então é de extrema importância o carregador, assim que fiz a 
solicitação, a indicação, conversei com o nosso prefeito Adauto e ele prontamente não me 
atendeu e garantiu a lei que o carregador do Joãozinho será feito, é um dos poucos 
carregadores que não estão empedrado e eles estão amparado pela lei, aí então fica aí o 
nosso pedido mais uma vez com muito carinho, em relação a indicação n.095 recape asfáltico 
da Rua Santa Catarina, se vocês passarem por lá, vocês vão notar aqui bem próximo ali de 
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frente ao Sicredi, ali tem um buraco logo após o quebra mola e não só naquele local ali, mas 
toda a extensão da Rua Santa Catarina se der para fazer uma geral, não que esteja muita 
variada essa rua mas passar fazendo uma manutenção fica importante a nossa cidadezinha 
fica bacana, em relação ao requerimento da Moção de aplauso o Jose Cavalcanti dos Santos, 
nós popular amigo Dezinho, ele esteve aqui na sessão passada da qual não foi transmitida e 
nós em consentimento,  os nove vereadores achamos por bem e merecidamente fazer uma 
Moção de aplauso para o Dezinho, eu tive o prazer de trabalhar com ele em 2012 quando eu 
atuava pela casa familiar Rural e pelo Colégio Dom Pedro e pela escola também Benedito 
Serra, participei com ele na proteção de várias nascentes aí dentro do nosso município, é um 
trabalho maravilhoso, um trabalho muito louvável que ele faz na proteção dessas nascentes, 
então ele merece todo nosso respeito, todo nosso apoio e essa Moção de aplauso aí é 
merecida, é o mínimo que nós vamos estar fazendo por ele nesse momento. Em relação ao 
pedido de utilidade pública enviado a essa casa de leis pela rádio FM de Lidianópolis, também 
acredito no meu ponto de vista, muito merecido que a rádio FM a 16 anos vem prestando 
serviço em nosso município, trazendo informações, entretenimento e além de tudo ainda 
gerando emprego, gerando oportunidade dentro do nosso município, quantos locutores 
aprenderam, a Lena, Lidianópolis FM hoje estão atuando em outra cidade em outras FM, então 
tem todo nosso respeito, pode contar conosco também muito importante, seria isso presidente, 
obrigado; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Presidente, secretário, Dr Lelie e o pessoal 
que nos assiste. Sobre o requerimento da moção de aplauso, Dezinho, muito bem colocado e 
quando esse requerimento vai para um funcionário igual Dezinho que a gente tem 
conhecimento, quando ele entrou nesse trabalho, lembramos também dos outros vários 
funcionários que entrou naquela época e merece também, então essa Moção de aplauso ela tá 
dedicada para o Dezinho, mas eu também dedico elas a todos funcionários, que a gente 
conhece aqui no começo do município, pedreiros que entrou naquela dificuldade para fazer as 
pontes dentro da água, hoje as pontes, elas vem tudo pré-montada e com facilidade, de você 
por uma viga, então naquele tempo era mais no braço, no eucalipto, então aqui passou tantos 
funcionários que a gente se for contar, então eu também sobre o requerimento dessa Moção 
de aplauso eu me lembro de todos aqueles funcionários que já se aposentaram, Baldão os 
Antônio Furlan, pessoal todo aí, a gente tem que ter recordação deles e o Dezinho foi o da 
mina onde ele fez um trabalho bonito que eu já vi ele recuperamos Nascente, então nada 
melhor, está de parabéns, a moção de aplauso foi bem feita, mas eu estendo ela à todos 
funcionários que passou por essa prefeitura, muito obrigado. Na ORDEM DO DIA, foram 
apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI N.º 010/2021. Autoria 
Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade de 
supermercados no âmbito do município de Lidianópolis de possuírem carrinhos de compra 
adaptados para Crianças e Adultos, com deficiência ou mobilidade reduzida – Foi colocado em 
primeira discussão e votação, aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 1.085/2021. 
Autoria do Poder Executivo SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de 
Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis  para o exercício de 2021 
e da outras providencias – Foi colocado em primeira discussão e votação, aprovado por 
unanimidade; REQUERIMENTO n.º 007/2021 – CML.  Autoria: VÁRIOS VEREADORES. 
REQUER, ouvido plenário, que seja concedido Moção de Aplausos ao SR. JOSE 
CAVALCANTE SANTOS (Popular DEZINHO), pelos serviços relevantes à PROTEÇÃO E 
RECUPERAÇÃO DE NASCENTES no Município de Lidianópolis-Pr - Foi colocado em 
discussão e votação única, aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, 
fizeram uso da palavra os vereadores:  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da 
palavra os vereadores:  ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa noite a todos companheiros que 
se faz presente nessa casa de leis, Dr Leslie, Presidente, secretário Beramar e a todos as 
pessoas, nossos amigos que nos ouvem pelo Facebook, eu quero aqui também falar um 
pouquinho dessa Moção de aplauso do seu Dezinho, que é um mérito dele e que nós todos 
nós vereadores com certeza damos nosso aval, assim como Mineiro citou,  também a todos 
companheiros funcionários públicos que já passaram por esse município, que dedicaram a sua 
vida, seu trabalho dia a dia e hoje estão, em casa descansando, curtindo a sua merecida 
aposentadoria que é um sonho de todos nós. Graças a Deus quero também mais uma vez 
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agradecer a toda a equipe de saúde de Lidianópolis pelo belíssimo e gigante trabalho que é 
feito nesse município em prol dessa pandemia, quinta-feira também, graças a Deus, recebi a 
primeira dose da vacina, fiquei muito feliz e passo essa mensagem a você que ainda não foi 
tomar a sua vacina, que procure o nosso Centro de Saúde, você que já tem lá seu 50 aninhos 
ou mais pode estar procurando a nossa equipe, que eles vão estar lá para estar dando essa 
vacina, muitas pessoas às vezes toma essa vacina e às vezes tem reações, às vezes é normal, 
depende do organismo de cada um, tem pessoas que vai lá tomar vacina e Graças a Deus não 
tem reação nenhuma, tem alguns que vai lá e toma e tem reações, mas é aquela mal estar, dor 
no corpo, às vezes um pouquinho de febre, mas faz parte, então gente seria isso a minhas 
palavras, meu muito obrigado a todos vocês, que Deus abençoe a cada um de nós, boa noite a 
todos; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, boa noite ao presidente, senhores vereadores, Dr 
Leslie, Beramar, a vocês que estão no assistindo pelo Facebook, nosso boa noite. Queria 
comentar sobre a indicação 93/2021, de minha autoria, onde ela está pedindo aqui, que a 
prefeitura entra em contato e compre aquele teste rápido de prevenção ao covid-19, a gente 
teve conversa com os vereadores da cidade de Manoel Ribas, onde visitaram a cidade de 
Chapecó, Santa Catarina e lá usa esse tipo de teste e caiu muito os casos lá em Chapecó, 
umas amigas também, caiu muito, é um teste rápido onde dentro de 15 a 20 minutos  já se 
sabe as pessoas está com o vírus ou não, então é a gente faz esse pedido para executivo se 
puder adquirir esses testes para que o nosso povo, que seja feito exame rápido em vez de ficar 
aí 6 dias esperando, 3 dias antes e 3 dias depois do exame já faz teste rápido em 20 minutos já 
está sabendo se está com vírus ou não, ai já começa o tratamento imediatamente, então a 
gente está fazendo essa indicação se o município adquirir esses exames, seria de bom bom 
tamanho para nós, nosso povo, agradecer e parabenizar os vereadores das indicações feitas, 
também aí que é de muita valia a Moção de aplausos a nosso amigo Dezinho que uma pessoa 
que merece, uma pessoa que lutou, agora está aposentado, mas ele mesmo assim ainda 
continua trabalhando no nosso município, são as minhas palavras Presidente, muito obrigado; 
ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite Presidente, secretário, Beramar, nosso advogado, boa 
noite aos outros parceiro, aqueles que está assistindo nós pelo pela internet. Quero agradecer 
a Deus por estar aqui hoje trabalhando nessa casa de leis. Como nosso vereador Ademir aí, 
falando do teste rápido, é uma coisa boa para o nosso município, quem fazer o teste, sai 
rápido, aí não tem como prolongar, passar um para o outro, talvez um está com covid e 
ninguém sabe, aí vai passando, quando ver já passou, é uma coisa boa para o nosso município 
eu tô junto, referente a essa moção de aplauso para o Dezinho, também  quero dar parabéns 
para o ele que faz esse tipo de serviço no meio ambiente, isso aí é uma coisa boa, restaurar as 
minas é uma coisa que é, não so para nós aqui, mas o nosso futuro também que do jeito que 
está indo, está acabando todas as minas, é difícil a gente ouvir um que fala que está 
restaurando mina e outros não, quero agradecer o prefeito também por estar ajudando a gente 
aí com a nossas indicações, gente faz de coração e faz de tudo para poder está cumprindo 
com a nossa população, para melhorar, para nossa população e eu estava conversando com o 
Claudeir, mas não só para ver os outros vereadores aí, para nós poder fazer uma indicação 
para melhorar lá o Porto Ubá, nós estava vendo lá, pedir recurso, e os outros vereadores 
também quando for para Porto, favor se ver uma coisa que precisar fazer uma indicação, quiser 
chamar eu, estou junto, se não puder, pode fazer sozinhos, também, o importante e nós 
melhorar o nosso município, nós estamos aqui é para trabalhar por nossa população, e isso ai 
senhor Presidente, essas são minhas palavras. Deus abençoe; ANTONIO AUGUSTO MACIEL 
FILHO, boa noite mais uma vez, a gente vê o que o o vírus deu uma caída aqui graças a Deus, 
e vamos continuar dessa forma que a gente vai chegar lá, então bem lembrado, a Rosa falou a 
verdade, também eu fico assim pensando igual ferrugem disse, Ferrugem também faz parte da 
Saúde há vários anos, tem um grande contato com os cinco ambulanceiros e de outros 
municípios, então você também está de parabéns por sua indicação, a gente só tem que 
agradecer os vereadores que estão pensando no futuro, principalmente na saúde dele, eu 
quero agradecer a presença do nosso advogado, presidente Dr. Leslie, também pai Ana e o 
Berramar, e Odair também que hoje não pode está aqui por motivo de falecimento do seu 
parente em Jardim Alegre, meus pêsames para família. E eu só tenho que dar os parabéns a 
nossa equipe de saúde eu vejo a correria que tem aí, vão aos sítios, vai para lá e  vem para cá, 
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e eu vejo um trabalho e parece que todos trabalham com vontade, ele não é porque é gente de 
nosso município, eu falo a verdade, Lidianópolis é exemplo hoje em saúde em qualquer 
município, eu trabalhei vários anos atendendo a população, só tem uma parada, agora Notícia 
convid, mas eu vejo todos os Prefeito que passaram por aqui, dedicou sabe que é 15% é a 
dedicação arrecadação do dinheiro que vai para saúde, aqui chega aplicar 27 a 30%, então na 
lei é 15 mas a gente vê o esforço que faz a saúde dele, deu essa parada, essa semana, duas 
semana bem trabalhada, bem executada. A gente vê o Covid deu uma caída aqui graças a 
Deus e vamos continuar  dessa forma que a gente vai chegar lá. CLAUDEIR GORDIANO, Boa 
noite novamente Presidente, boa noite os companheiros vereadores, boa noite Dr Leslie, bom 
ter o senhor aqui novamente no nosso plenário, boa noite Beramar nosso secretário da 
câmara. Eu quero nesse momento falar sobre a visita que fizemos no dia 28/05/21 a qual foi 
postado uma matéria hoje na página do Facebook da câmara, já pedi para aqueles que estão 
conectado aí acompanhar os trabalhos do nosso legislativo, dizer que foi uma visita muito 
importante, esteve presente participando dessa visita o vereador Fábio Pinheiro da Silva o 
nosso Presidente hoje, Vereador Danilo e eu nós fomos visitar a empresa Terra Norte 
localizada em Apucarana, essa empresa ganhou a licitação do transbordo e armazenamento 
de todo o lixo da nossa cidade, e muito importante  nós fazermos o nosso papel de vereador, 
fiscalizar onde está indo nosso dinheiro, e nós fomos até lá conhecer como seria realizado 
esse pagamento, de que forma seria toda essa logística do lixo da nossa cidade, fomos muito 
bem recebido e já gostaria de agradecer também nessa oportunidade o gerente da Empresa 
Terra Norte o senhor Barão que nos atendeu de forma Espetacular, e ali nós também 
aproveitamos o momento para está fazendo, abrindo portas para fazer uma parceria com a 
Terra Norte num futuro próximo aí na geração de emprego e renda para o nosso município, 
essa falta que somos tanto cobrado no dia a dia para nossa cidade que é também uma 
necessidade geração de emprego e renda, eu quero também falar sobre a vacinação, colocar 
aqui uma categoria dos nossos companheiros caminhoneiros, veja bem não é um problema da 
nossa Secretaria de Saúde, a nossa Secretaria de Saúde segue, procura a seguir à risca o 
Plano Nacional de vacinação, plano estadual de vacinação, mas no meu ponto de vista, depois 
lá dos profissionais da saúde, dos médicos, dos enfermeiros, eu acredito que a categoria dos 
caminhoneiros deveriam ter sido vacinados, veja bem é uma categoria os caminhoneiros que 
vai em busca do seu pão rodando o Brasil inteiro, nos portos e passando por pedágios, 
rodando esse Brasil inteiro, então eles estão à mercê desse vírus e nós tivemos aqui episódio 
triste e jamais será esquecido, perder um companheiro já caminhoneiro aqui na nossa cidade, 
que veio a óbito em decorrência da covid, eu acredito que se fizeram um levantamento mais de 
50% dos caminhoneiros foram acometidos com esse vírus maldito, então não depende das 
nossas forças, mas eu estive conversando com nosso secretário de saúde hoje, com 
Casagrande, procurando uma saída ver o que a gente pode fazer para estar pelo menos como 
anda essa situação e o Casagrande prontamente que, queria agradecer nesse momento, 
sempre nos trazendo informações, assim que a gente solicita, muito prestativo e ele falou que 
pode ser feito nesse momento se os caminhoneiros estiverem vindo para Lidianópolis, que liga, 
entre em contato conosco, pode ser qualquer um vereador ou diretamente com a equipe de 
saúde para estar agendando, o dia que ele vai chegar dentro da categoria de idade e o pessoal 
da Saúde pode estar segurando essa vacina, assim que ele chegar em tomar uma vacina, mas 
por que que o Caminhoneiro não toma lá na cidade que ele está, você sabe que a profissão 
deles, eles estão percorrendo de repente estão há uma semana, em uma fazenda, longe de 
uma cidade, de repente no momento que eles passam numa cidade onde está ocorrendo a 
vacinação, é a noite, é fora de horário, o postinho de saúde está fechado e ele acaba perdendo 
a vacina, então eu acredito que seja de extrema importância, ficou aí meu pedido junto ao 
secretário de saúde e tenho certeza que nós vamos estar agilizando essa situação. Em relação 
a indicação n.092, sobre o estacionamento exclusivo para motocicletas motocicletas fiz junto 
com Fabio Pinheiro da Silva, defronte a empresa Falcon Motos do nosso amigo empresário 
André, nós não tivemos oportunidade está colocando aqui no plenário, então fica aí o nossa 
renovação desse pedido muito especial, para estar facilitando a vida do nosso empresário que 
gera emprego e renda no nosso município, agradecer as respostas do executivo em relação a 
indicação feita por mim a n.091 a respeito do kit de material escolar e sobre aquisição de 
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uniformes para os nossos alunos, então executivo informou aí que já foi feito uma entrega de 
material escolar no início do ano Vale ressaltar está fazendo uma sondagem aí com os pais 
para ver se esse material ainda não se acabou, dentro das possibilidades do executivo está 
renovando, a gente sabe da dificuldade que as famílias estão encontrando nesse momento de 
pandemia, principalmente as nossas famílias mais carentes e a gente sabe que se ganhar o 
materialzinho né, ganhar o uniforme, a camisetinha, já Vai facilitar no orçamento, vai diminuir 
esse no orçamento da família. Sobre a vacinação ainda estava junto eu e o vereador Danilo, a 
técnica enfermagem, fezimos um pedido para estar conscientizando, a vereadora Rosa colocou 
muito bem sobre a conscientização do pessoal estar vacinando, ela nos colocou Danilo que 
está sobrando vacina em algumas categorias, eles estão entrando em contato e as pessoas 
não estão vacinando é o que a gente tem a dizer, pessoa é que a gente não pode pensar só na 
gente né, se a gente quer imunizar, se a gente quer isso terminar, esse vírus 100%, não pode 
ter ninguém sem vacinar, senão vírus ele vai continuar circulando, então vamos pedir aí com 
muito carinho para as pessoas, a gente respeita é um direito de cada um e em cima de direito a 
gente não debate, mas que as pessoas repensem essa posição, porque é muito importante a 
vacinação de todos, parabenizar as indicações feitas por todos os companheiros, o vereador 
Ademir Aparecido Cândido sobre essa questão do teste rápido a gente sabe que vem recurso 
para o covid e se tem recurso nós temos que investir bem investido e a sua solicitação, a sua 
indicação Vereador ferrugem foi muito bem colocada, e um custo baixo, Igual você me passou 
aqui cada exame  R$ 13,29, então será muito bem investido na saúde de Lidianópolis, acredito 
que você já tenha falado com o Executivo, vão analisar, então está muito bem encaminhado, 
parabéns também e agradecer a todos aí que nos acompanha pelas redes sociais, 
companheiros aqui, todos uma boa noite, fiquem com Deus e muito obrigado pela palavra 
senhor presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite mais uma vez, também quero dar 
os parabéns ao nosso Dezinho que faz um brilhante trabalho, isso é muito bom e também 
agradecer nosso advogado nosso Leslie que ele é o esteio da casa, muitas vezes nós vereador 
com duvida,  alguma coisa nós Pergunta para ele diz, pode, não pode, ele falou que pode, não 
mete a caneta dando trabalho seguro, Isso é muito bom e também quero dar os parabéns ao 
pessoal da Saúde, Secretaria da Saúde e o pessoal que trabalha no postinho de saúde, eu vou 
falar a verdade, eu entro ali fazer tipo uma visita, que faz parte do vereador como fiscalizador e 
eu não entro ali para aborrecer ninguém, eu vou só para fiscalizar e você atende muito bem o 
nosso povo ali e quando eu peço uma coisa assim, e também atende a gente no assunto, 
também quero pedir a Deus que Deus abençoe a saúde da minha prima, graças a Deus está 
se recuperando, Maria do produto até foi  ex-candidata a vereadora Nossa, que Deus abençoe 
na saúde dela, porque eu vi ela assim, eu tô muito contente, pois ela esta recuperando muito 
bem, pelo que eu vi e eu peço a Deus que se recupera, ontem também o meu primo lá de São 
Paulo ligou para mim, fazia seis meses que nós estamos aí, assim, nessa luta, eu não consigo 
conversar com ele  pegou o meu número de telefone com alguém, porque eu sou muito 
reservado as partes negócio celular e nem ele tinha meu número, daí ele pegou meu número 
me dando meus parabéns um abraço você Reginaldo, também quero mandar um abraço para 
o Mário, meu primo também e o Andrezinho, fiquei muito contente com você esses dias, 
também você procurou eu para ir lá fazer uma visita, inclusive na ilha, fazer a visita e daí 
acabou não dando tempo, mas foi só,  fomos a Ivaiporã buscar o remédio de uma pessoa, ele 
mandou agradecer o Sandra e agradecer você, é isso aí, manda um abraço também para o 
menininho do Zé do mercado também e fica com Deus vocês. Presidente DANILO AUGUSTO 
BRANCO, primeiramente gostaria de justificar a falta do presidente Odair Bovo, pois faleceu 
um tio dele ali em jardim Alegre e ele não pode estar presente hoje na reunião. Referente à 
visita na empresa Terra Norte também não podia deixar passar em branco, no dia 28 de maio, 
estivemos Eu, Claudeir e o Fabinho visitando lá empresa, uma empresa muito bem organizada, 
é uma empresa muito bem preparada, onde a gente foi visitar, conhecer, onde vai ser levado 
nosso lixo porque a responsabilidade do lixo é do município e nós como os vereadores a gente 
tem que estar fiscalizando e o vereador esta fiscalizando onde está indo o lixo nosso, nessa 
visita tivemos com a presença do gerente lá o Barão, como o Clauder colocou, ele explicou 
para nós como que é feito, um terreno de 10 alqueires foi estipulado 40 anos, ele está ali 
mexendo com o lixo, então é muito bem viável a parte desse aterro sanitário aonde vimos o lixo 
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bem organizado sem ter aquele churumbe, essas situações, onde eles recuperam também a 
água da chuva que cai no lixo, eles tem uma parte de que recupera a água, então muito bem 
organizado, nessa conversa também colocamos à disposição dele a gente estar fazendo uma 
parceria, quem sabe futuramente está trazendo para o nosso município uma instalação dessa 
situação, referente a uma visita que eu vou agendar a sexta-feira e o Claudeir Conversamos 
bastante semana, a gente sabe que tem a Sanepar aqui como uma empresa no saneamento 
da água que nós consumimos, porém vai estar vencendo a licitação, eu creio que no começo 
de 2023, finalzinho 2022, então quero ver com alguns vereadores para a gente estar visitando 
a empresa, sai lá de Sertanópolis onde a empresa não é a Sanepar, então é uma empresa do 
município, é o município que cuida da água lá na cidade, é o município que faz o tratamento 
aonde lá nesse município fica arrecadação de todos todos os pagamentos de água além de 
gerar emprego e arrecadação por município, então assim, vamos lá  quero contar com o apoio 
do senador, você está fazendo essa visita para gente estar trazendo essa novidade por 
município e assim que for discutir a renovação com a Sanepar, a gente ter uma ideia de trazer 
ensinamento básico para o nosso município estar fazendo esse trabalho. Quero trazer também 
referente a uma indicação do nosso amigo Alcimar de Souza que ele pediu para mim não 
coloquei na pauta mas ele pediu para que a gente traga aqui na Câmara a possibilidade da 
gente vê como prefeito de tá colocando luz de led no município, além de Economia vai deixar 
nossa cidade mais bonita, é um pedido do Alcimar, quero ver os vereadores também para 
gente fazer uma comissão de três vereadores para vir aqui na Emater conversar juntamente 
com o secretário da Agricultura, haja visto que foi aprovado um projeto de lei no senado para 
linha de crédito para produtores de leite custo zero, taxa zero, então assim se os benefícios 
que o governo está dando, nós como vereadores temos que estar em pé e organizar para 
gente está trazendo esse conhecimento para o pequeno agricultor, para que ele não perca 
esse recurso, as vezes a pessoa está lá, parado devido pandemia, está passando dificuldade e 
às vezes com esse projeto aprovado no senado a gente vai trazer benefício para nossos 
pequenos agricultores, então eu coloco à disposição, quero ver com mais dois vereadores aí 
para a gente estar amanhã ou depois da manhã a gente tá conversando com Rogério Maia e 
conversando com o Lucas referente a esse projeto de lei. Quero agradecer o prefeito também 
pelo projeto que está fazendo, a participação no Consórcio sobre os animais, é muito legal já 
está aprovado o Conselho Municipal dos animais, semana que vem eu e o vereador Claudeir 
estaremos colocando o projeto da utilidade pública do dos animais aqui pauta, certo, então 
vamos cuidar do nossos animais aí conforme as leis permite, do Dezinho, amigo nosso, 
funcionário público aposentado, uma pessoa que não tem dia, não tem hora para estar 
trabalhando nessa parte de recuperação de Minas, então parabéns Dezinho, você tem apoio 
de todos os vereadores do nosso município,  referente a utilidade pública da Rádio conforme 
foi conversado com Beramar, a gente vai estar essa semana sentado, todos nós e vendo para 
gente fazer esse projeto e está passando o mais rápido possível em nossa Câmara Municipal, 
referente a indicação do Ferrugem, parabéns Ferrugem eu já tinha trocado ideia com Adauto 
para estar vendo esse recurso do convid, que a gente pode ficar fazendo, vamos fazer alguma 
situação aí, gente consiga fazer um atendimento precoce, esse teste rápido é muito importante 
porque às vezes a pessoa fica 345 Dias dentro de casa, esperando o resultado, acaba dando 
negativo, a pessoa precisa trabalhar e às vezes a pessoa deu positivo, para mim pegar e às 
vezes três quatro dias, essa doença é muito rápida, acaba pessoa perdendo a vida por causa 
de 3 ou 4 dias, além do custo ferrugem, bem colocado, se tem test rápido, peço também que a 
gente incluir nessa sua indicação aí os medicamentos, que seja feito a cada pessoa que der 
positivo os médicos município entra com medicação do covid para quem não perdermos mais 
pessoas no nosso município, referente ao projeto de lei nº 10 quero agradecer a todos pelo 
apoio, referente a adaptação de carrinhos em supermercado, vai ser uma honra chegar no 
supermercado e ver nossos amigos fazendo compra juntamente com nós, agradecer a todos 
os vereadores pelo apoio, quero pedir desculpa pela alguma coisa, na sessão, né primeira 
sessão, Odair me ligou hoje cedo, falou que eu ia presidir a sessão, e a primeira vez, mas Deus 
vai encaminhando e com ajuda de todos os amigos, a gente vai tocando, que Deus abençoe as 
pessoas que estão em casa, a toda nossa família, nesse momento declaro encerrada a décima 
na sessão ordinária do dia 14 de junho de 2021 Obrigado a todos. E, nada mais havendo, 
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encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 
Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e 
aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  
 
 

DANILO AUGUSTO BRANCO                             CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                                        1º Secretário 
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